

27 sep 2007 -08:58

Le Ministre De Gucht organise une concertation sur la situation à l'Est du Congo

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a organisé le 26 septembre 2007, en marge de l'Assemblée générale des Nations Unies à New York, une réunion de concertation sur la situation à l'Est du Congo avec les délégations de la France, du Royaume Uni, des Etats-Unis et d'Afrique du Sud. (Il s'agit du groupe dit « P3+2 », à savoir les trois membres permanents du Conseil de sécurité et deux membres qui suivent de près la situation en Afrique centrale).

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a organisé le 26 septembre 2007, en marge de l'Assemblée générale des Nations Unies à New York, une réunion de concertation sur la situation à l'Est du Congo avec les délégations de la France, du Royaume Uni, des Etats-Unis et d'Afrique du Sud. (Il s'agit du groupe dit « P3+2 », à savoir les trois membres permanents du Conseil de sécurité et deux membres qui suivent de près la situation en Afrique centrale).

Le Ministre De Gucht organise une concertation sur la situation à l'Est du Congo New York, le 26 septembre 2007. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a organisé le 26 septembre 2007, en marge de l'Assemblée générale des Nations Unies à New York, une réunion de concertation sur la situation à l'Est du Congo avec les délégations de la France, du Royaume Uni, des Etats-Unis et d'Afrique du Sud. (Il s'agit du groupe dit « P3+2 », à savoir les trois membres permanents du Conseil de sécurité et deux membres qui suivent de près la situation en Afrique centrale). La France était représentée par son Ministère des Affaires étrangères Bernard Kouchner. Pour le Royaume Uni et les Etats-Unis étaient présents, respectivement, le Secrétaire d'Etat aux Affaires africaines Mark Malloch Brown et la Secrétaire d'Etat adjointe Jendayi Frazer. L'Afrique du Sud avait mandaté son Secrétaire général aux Affaires étrangères. L'ONU était également représentée, par le Secrétaire général adjoint aux opérations de maintien de la paix Jean-Marie Guéhenno ainsi que par le Secrétaire général adjoint aux affaires humanitaires John Holmes. Le Ministre De Gucht a pu constater que les analyses des différents interlocuteurs sur la situation à l'Est du Congo convergent largement. Une impulsion a été donnée en vue d'une approche coordonnée des principaux problèmes qui se posent à l'Est du Congo. Tous les participants se sont déclarés prêts à y donner suite. Le Ministre De Gucht rendra compte de la réunion demain au Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be